

De la Peñeta no aclara si el puerto deportivo se debatirá en el pleno

Escrito por

Xoves, 16 Outubro 2003 05:46

Vázquez Almuiña, portavoz municipal del PP, ve al alcalde, Carlos de la Peñeta, en situación de desconcierto, acentuada ayer en la comisión informativa convocada para tratar del plan especial del segundo puerto deportivo. Los tres portavoces de la oposición, PP representado por Ángel Rodal; Rodríguez Quintas, por Vecinos Independientes de Baiona, y Manuel Vilar, por Coalición Miñorana, pusieron énfasis en que, siempre que se trató el tema del segundo puerto deportivo, hubo sesión plenaria, "pues es un asunto trascendente para Baiona y se quiere que salga adelante con total transparencia".

La postura de De la Peñeta fue ambigua y no adelantó si habrá una convocatoria de pleno para debatir el tema, pese a la insistente solicitud de la oposición. La reunión se prolongó durante una hora y en su transcurso se evidenció que, si de la Peñeta descolgó a Rodríguez Quintas del equipo de gobierno, éste está totalmente desmarcado del alcalde.

El pleno que se pide, con límite de fecha el día 22, es para que el Concello formule rectificaciones al avance del plan especial del segundo puerto deportivo, con el fin de que el documento tenga cobertura legal. Pero es que en ese pleno deberían salir a la luz las causas del cese de Rodríguez Quintas y la recomposición del equipo de gobierno, si acaso con dotación de responsabilidades a los dos ediles de V.I.B., Manuel Duarte, edil de Alumbrado Público, y Adolfo González Pino, que ni han mantenido su apoyo a De la Peñeta ni se han mostrado desligado de Rodríguez Quintas como jefe de filas. Entre las previsiones de De la Peñeta figuran, según anunció, repartir la primera tenencia de Alcaldía y la concejalía de Turismo, que ostentó Rodríguez Quintas, entre el segundo y el tercero de su lista. De la Peñeta, desde el principio de la crisis, siempre dijo que conservaba la mayoría. Mientras, Rodríguez Quintas, aún no hizo declaraciones sobre su futuro político.

En plena incertidumbre, más confusión

.Desde que se destapó la crisis, hace ya más de una semana, no se vislumbra atisbo de salida, con la oposición atenta a que el alcalde explique cómo afrontar la situación y cómo recuperar la mayoría. Si consideramos que el PP es la lista más votada (con 260 votos más sobre el PSOE), debe sopesarse que Coalición Miñorana y Vecinos Independientes de Baiona juntos suman más votos, que PSOE y PP de forma individual: más de 2.000 V.I.B. y C.M, frente a los 1.200 de PSOE y PP, cada uno. Si

De la PeÃ±a no aclara si el puerto deportivo se debatirÃ¡ en el pleno

Escrito por

Xoves, 16 Outubro 2003 05:46

anotamos que no cabe que PP y PSOE se alternen en la AlcaldÃ-a, con mayorÃ-a suficiente, V.I.B. (3 ediles) y C.M. (2) tienen forzosamente que contar a la hora de recomponer el equipo de gobierno. Otra fÃ³rmula, la de los apoyos puntuales que pretende De la PeÃ±a, supone una gobernabilidad en precario que no es buena para Baiona, porque no tendrÃ-a garantÃ-as en las votaciones.

Fuente www.farodevigo.es